



Llegó el Primer Lote

En el día de ayer arribó el primer lote de Maíz de la Campaña 2017/2018, el cual fue cosechado en la localidad de General Fotheringham, Córdoba.

Asignado por MAIZAR, el Molino encargado de receptor al primer lote, fue la planta de Bioetanol Rio Cuarto SA BIO 4, ubicado en la localidad de Rio Cuarto, provincia de Córdoba. Tanto la cosecha del lote, como su ingreso al Molino, fue supervisada por los técnicos de los Laboratorios de la Cámara de Cereales de Córdoba, con el objetivo de garantizar que se cumplan los requisitos de calidad del mismo. Con respecto al corredor encargado de la operación, fue la empresa Cereales del Plata SA.

Datos del Primer Lote de Maíz:
Productor: CRAVERO MERY CRISTINA.
Hectáreas sembradas: 70 Ha.
Variedad: DEKALB 7110.
Fecha de siembra: 02/10/17
Fecha de cosecha: 18/03/18
Rinde: 60 quintales.
Determinación de Calidad: Grado 1

El Remate, organizado por la Bolsa de Cereales de Córdoba y MAIZAR tendrá lugar el **jueves 14 de junio a las 12:00 Hs.** en el **Auditorio de la Bolsa de Cereales de Córdoba**, sita en Av. Francisco Ortiz de Ocampo 317, Barrio Gral. Paz, Córdoba Capital.

■ www.bccba.com.ar

+54 351 4229637 - 4253716 | Av. Francisco Ortiz de Ocampo 317. B° Gral. Paz
x5000FND Córdoba, Argentina GPS: S 31.41414487° O 64.173740°